

# JUSTICIA



## SÍNTESIS INFORMATIVA



## COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO  
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

## EL CABALLITO

### Ya hay fecha para las pruebas de las unidades del Trolebús Santa Martha-Chalco



Daniel Sibaja

ARCHIVO EL UNIVERSAL

:::: Le platicamos que este mes las autoridades de la Secretaría de Movilidad del Estado de México, que encabeza **Daniel Sibaja**, están alistando todo para que las pruebas de las unidades del Trolebús Santa Martha-Chalco empiecen el próximo 27 de abril. Nos dicen que la obra civil prácticamente ya está lista, con excepción del tramo en el que se construye un colector para evitar inundaciones en Chalco. Por cierto, el Servicio de Transportes Eléctricos de la Ciudad de México participa en los preparativos, pues será el organismo que operará el sistema.

### Las llamadas telefónicas que hizo el feminicida serial de Iztacalco

:::: Nos dicen que cada vez es mayor la queja de las familias de las víctimas de Miguel, el feminicida serial de Iztacalco, de que días antes de que perdiera la vida, el químico se comunicó con hermanas, madres y parientes para decirles que todavía había más víctimas e, incluso, algunas aseveran que lo hizo para burlarse. La situación que envuelve el caso cada vez deja más dudas, pues ahora la fiscalía capitalina, a cargo de **Bertha Alcalde Luján**, tendrá que indagar estas comunicaciones y cómo es que se realizaron para que Miguel tuviera contacto con las familias de las víctimas, además de seguir con la investigación de los feminicidios



Bertha Alcalde Luján

FERNANDA ROJAS. EL UNIVERSAL

y cómo es que murió el imputado.

### El plan de Sheinbaum para Tula, Hidalgo, que impactará en la CDMX

:::: Nos comentan que dentro del Plan Nacional de Desarrollo del gobierno que encabeza la presidenta **Claudia Sheinbaum** se incluye un plan para Tula, Hidalgo, que tendrá un impacto para disminuir la contaminación en la Ciudad de México. En el documento se explica que se impulsará en aquella región un proyecto de economía circular, con objeto de aprovechar los residuos, tratamiento de agua, generación de energía y productos reciclados, lo cual permitirá reducir la polución y generar empleos. Con ello, asegura, “la Ciudad de México está contaminada y se convertirá en la Ciudad más limpia”. Ahora habrá que conocer los detalles de tan ambicioso plan.



Claudia Sheinbaum

FERNANDA ROJAS. EL UNIVERSAL



## RED COMPARTIDA

### EL CASO DEL FEMINICIDA

**M**iguel "N" dejó varios pendientes y por eso en la Fiscalía de Justicia de la CDMX habla de la reparación del daño. Su muerte, ocurrida el día en que tendría que presentarse en una audiencia, impide aclarar muchos dichos que días antes les hizo a las familias de las víctimas con las que probablemente se vinculó. Hizo una serie de llamadas desde el Reclusorio Oriente a las familias y a una sobreviviente, Cassandra Calles, a ella le dijo que habrían sido más de 30 y no sólo las siete que se conocían. Hoy se tiene el caso con varias versiones de lo ocurrido, por ejemplo, la supuesta caída de una escalera o de una cama, la medicación que necesitaba para dormir, los paros cardiacos o que tuvo en su celda desde el día que fue detenido y hasta su muerte, las constantes visitas a la enfermería del reclusorio, las peleas que sostuvo con varios reos dentro de las instalaciones donde estaba recluso y por supuesto, el acceso a los teléfonos de las familias de las víctimas, la última conocida, el jueves 10 de abril para el miércoles 16 de abril se avisó de la muerte del presunto feminicida. Ayer, en la Primera Cerrada de 16 de Septiembre, de la colonia La Cruz, fue la despedida final de las víctimas.

**L**a Ciudad de México es noticia, pero no como quisiera la jefa de gobierno, Clara Brugada, y es que tras la balacera suscitada en el barrio bravo de Tepito, nos cuentan que mejor se enfocan al tema del agua. Si bien es preocupante la sequía, también lo es la seguridad. Y es que la llegada de equipos para reparar fugas con tecnología extranjera es una apuesta importante para cuidar el vital líquido, cuando ya se sabe que se viene un tiempo caluroso y seco, pero los vecinos de diferentes colonias preguntan ¿Y la seguridad para cuando?

**L**a detención de un objetivo prioritario en Tamaulipas abre la esperanza a que aquel estado pueda tener un respiro en la inseguridad que se vive todos los días. Nos cuentan que quien se anota la detención es nada menos que la SSPC, de Omar García Harfuch, quien viene aplicando la inteligencia contra el crimen organizado y por eso los resultados que se han visto a últimas fechas. Tanto, que ya hay invitación en varias entidades que quieren una visita del equipo de inteligencia del titular de seguridad pública, Guerrero levanta la mano, pero Sinaloa pide, que no la olviden.

**S**e presentó el Frente Teocaltiche por Nuestra Gente que no es otra cosa que la creación de las primeras Autodefensas de los Altos de Jalisco para frenar la imparable ola de violencia que azota esa zona y aunque han pedido la intervención de las autoridades federales, ésta no ha llegado. Viven, dicen, en un estado de terror y alerta por los asesinatos diarios, el más reciente fue su comisario de Seguridad Pública, Ramón Grande Moncada, agredido por un fuerte comando armado el martes. La alcaldesa, Margarita Villalobos, dijo que no pueden seguir viviendo entre el miedo, la violencia y el dolor. Este grupo ya vino a la CDMX el 3 de marzo de 2025 a la Secretaría de Gobernación y fuimos recibidos para crear estrategias que reestablezcan la seguridad del municipio.

**P**or cierto, en este frente piden que la policía estatal se salga de los pueblos en los Altos de Jalisco porque a dos años de su ingreso, la situación en materia de seguridad empeoró drásticamente con homicidios de los vecinos a cualquier hora, frente a sus narices y nadie hace nada. No podemos, ni queremos, un México violento, un Teocaltiche violento, necesitamos recuperar nuestro estado de derecho con la ayuda urgente del gobierno federal, piden.



**Y** hablando de inseguridad les podemos contar que la demanda de blindaje en México registró un crecimiento derivado al aumento de los hechos delictivos, a la percepción de inseguridad y a la necesidad de protección en diversos sectores. De acuerdo con el Consejo Nacional de la Industria de la Balística (CNB), en el 2024 el blindaje arquitectónico experimentó un alza del 8%, -la mayor demanda fue en el sureste del país, Quintana Roo, Chiapas y Tabasco- mientras que las solicitudes del blindaje automotriz tuvieron un incremento del 20% en el mismo periodo, con una preferencia creciente por niveles de protección más altos, y el blindaje táctico un incremento de un 10% para los próximos meses.





## ¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC\_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia\_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc\_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO  
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC